

LAVOZ

DE BINÉFAR



**BINÉFAR PIDE AYUDA PARA SU
DESARROLLO INDUSTRIAL**



**FESTIVAL IMAGINARIA 2021
DEL 1 AL 6 DE JUNIO**



**FESTIVAL DE
TÍTERES
E IMAGEN EN
MOVIMIENTO**



MÁS INFORMACIÓN EN: www.binefar.es

El alcalde solicita apoyo económico para mejorar el entorno industrial

Bajo el argumento de que Binéfar está experimentando un crecimiento constante, tanto a nivel económico como poblacional, apuntalado por la tradicional industria agroalimentaria y agropecuaria, con empresas de la importancia de Fribin, Agropienso o Littera Meat, Alfonso Adán defendió ante Javier Lambán la necesidad de que el Gobierno de Aragón apoye económicamente una serie de proyectos que mejoran la infraestructura industrial que ofrece El Sosal, así como los servicios complementarios que la localidad debe proporcionar ante un paulatino incremento de la población.

Los proyectos

Acceso ampliación Polígono El Sosal

Se proyecta un nuevo acceso al polígono industrial para mejorar las condiciones de accesibilidad tras su ampliación. Este nuevo acceso supone una actuación de vital importancia dada la intensidad y tipología de vehículos que harán uso del mismo, garantizando la seguridad vial en el tramo de carretera considerado, además de ampliar el puente sobre el colector de La Faleva para permitir la correcta circulación del tráfico rodado principalmente pesado. El presupuesto de contrata es de 356.493,90 euros y el plazo de ejecución de obras se estima en tres meses.

Acceso peatonal / carril bici al Polígono El Sosal

El acceso a "El Sosal" se lleva a cabo

por la carretera N-240, aunque por la proximidad del mismo al casco urbano resultaría conveniente habilitar un acceso peatonal que facilitaría la conexión de ambos. El proyecto redactado concluye en la construcción de un carril de 893 metros de longitud con una anchura de 2,20 m y que ocupará parte del arcén de la N-240. Para proteger y separar a los ciclistas y viandantes de los vehículos se colocará una barrera de seguridad y se limitará la velocidad de circulación en el tramo de carretera colindante. El presupuesto de contrata es de 325.923,95 euros y el plazo de ejecución tres meses.

Pavimentación colada de Altorricón

El proyecto consiste en la pavimentación con asfalto de la colada de Altorricón, desde el cruce con la calle Mariano de Pano hasta el polígono industrial, mejorándose con esta actuación ostensiblemente el acceso al mismo y descongestionando el acceso principal desde la N-240. Presupuesto de contrata: 135.513,22 euros.

Apoyo para el establecimiento de una red de fibra óptica y su despliegue en todo el polígono

Si bien el polígono cuenta con las canalizaciones necesarias para dotarlo de la necesaria red de fibra óptica, ninguna de las iniciativas para realizar el despliegue de la misma por parte de empresas del sector privado de telecomunicaciones ha cristalizado. La me-

diación del Gobierno de Aragón en este sentido sería muy positiva.

Ampliación de la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR)

Dado el ingente desarrollo tanto empresarial como poblacional de nuestro municipio, la actual EDAR no tendrá la suficiente capacidad para atender las necesidades, por lo que creemos necesario instar al Instituto Aragonés del Agua a que valore su ampliación.

Área de Regeneración y Renovación Urbana de Binéfar (ARRU)

Actualmente, y cumpliendo con el compromiso adquirido por el Ayuntamiento de Binéfar en una reunión mantenida con la Directora General de Vivienda y Rehabilitación del Gobierno de Aragón en enero de 2020, se ha procedido a elaborar la "Memoria-Programa del Área de Regeneración y Renovación Urbana de Binéfar". La memoria-programa delimita una nueva área sobre la que trabajar que se circunscribe a la denominada como Extensión del Casco Antiguo en el Plan General de Ordenación Urbana de Binéfar, dando así continuidad a las actuaciones del anterior programa. La puesta en marcha de este proyecto incidiría en dos vertientes, ya que por un lado se recuperarían parte de los tejidos urbanos más antiguos de Binéfar y, por otra, generarían empleo en el sector de la construcción, contribuyendo a la dinamización general de nuestra población.

LA VARIANTE ESTE DE BINÉFAR, PRINCIPAL REIVINDICACIÓN DE ALFONSO ADÁN ANTE JAVIER LAMBÁN

El regidor ha solicitado el apoyo del Gobierno de Aragón para crear infraestructuras que faciliten el desarrollo de la localidad

La variante este de Binéfar, cuyo proyecto fue presentado recientemente en la localidad, fue el eje principal de la conversación privada que mantuvieron el alcalde de Binéfar, Alfonso Adán, y el presidente del Gobierno de Aragón, Javier Lambán, en la visita que este último realizó el pasado 18 de mayo a la Litera. Alfonso Adán trasladó al presidente de Aragón “la imperiosa necesidad de esta infraestructura viaria que tiene la población, para llevar el creciente tráfico pesado fuera del casco urbano”, más si cabe con la ampliación prevista del polígono industrial El Sosal que podría incrementar este tránsito.

La construcción de esta infraestructura está incluida en el Plan Extraordinario de Inversiones en Carreteras de la Red Autonómica Aragonesa del Gobierno de Aragón, aunque, ante la eventualidad de que este no saliera adelante, Alfonso Adán pidió a Javier Lambán que su gobierno considerara acometer la obra con cargo al presupuesto autonómico con carácter de ejecución plurianual. La variante descongestionaría de tráfico rodado del casco urbano, cuyo paso ha provocado que desde el consistorio se hayan destinado más de 600.000,00 euros a reparaciones de las vías urbanas que sufren el tráfico que debería transitar por la variante.



Javier Lambán se reunió, igualmente, con la junta de portavoces municipales

Esta nueva vía se hace aún más necesaria, destacó el alcalde de Binéfar, contando con que el polígono industrial El Sosal está en pleno crecimiento y, en breve, se prevé que se inicie la redacción del proyecto de urbanización de la tercera fase, que supone una nueva ampliación del suelo industrial. Alfonso Adán insistió en “la necesidad de que el Gobierno de Aragón apoye el desarrollo industrial de Binéfar y los proyectos que estamos desarrollando en torno al mismo”, como son la creación de nuevos viales de acceso –para tráfico rodado, carril bici y peatonal-, instalación de red de fibra óptica y pavimentación de la Colada de Altorricón que une el casco urbano con el polígono industrial.

Por otro lado, se abordó también la necesidad de vivienda de alquiler en

Binéfar para cubrir la creciente demanda que se genera actualmente. En ese sentido, Alfonso Adán pidió apoyo al presidente aragonés para que se atiende la petición del municipio de ser incluido en el Programa de Regeneración y Renovación Urbana (ARRU) que se tenga previsto implantar en la Comunidad Autónoma, al que ya se ha remitido la “Memoria-Programa del Área de Regeneración y Renovación Urbana de Binéfar”, que permitiría la rehabilitación subvencionada de un buen número de viviendas.

Portavoces

El presidente Javier Lambán también se reunió, previamente, con la junta de portavoces municipal, para que estos le pudieran trasladar los asuntos municipales que les preocupan, como la necesidad de vivienda social –para la que el Ayuntamiento ya cedió un solar a Suelo y Vivienda de Aragón-, o la preocupación por la paulatina desaparición de servicios ferroviarios que afecta a la línea Zaragoza-Lérida y a la estación local, ya con bajas frecuencias de trenes, asunto que está siendo tratado con el Gobierno de España. Además, los portavoces reivindicaron, igualmente, la implantación de la tecnología 5G y la extensión de la fibra óptica en la localidad.



EL AYUNTAMIENTO DESTINA 195.000 EUROS A LA COMPRA DEL SILO DEL FEGA

La instalación, que ya se usa como depósito, iría destinada a equipamiento municipal

El pleno del Ayuntamiento de Binéfar aprobó en sesión ordinaria, celebrada el pasado 29 de abril, habilitar un crédito extraordinario de 195.000 euros, destinado a adquirir el silo del Fega, ubicado en la calle Zaragoza de la localidad y que actualmente se utiliza como depósito municipal de vehículos y como almacén de material municipal. La instalación, una vez adquirida, se destinaría a equipamiento público.

La corporación considera de interés municipal la adquisición de esta finca por adjudicación directa, puesto que la última subasta pública del inmueble celebrada el pasado 15 de abril quedó desierta. El precio de licitación quedó fijado en 184.815,30 euros, al que habría que añadir los gastos jurídicos necesarios derivados de la adquisición de la finca, por lo que el importe total estimado de la operación se fija en 195.000 euros, cuantía del crédito extraordinario aprobado y que va a cargo del remanente de tesorería para gastos generales. El acuerdo ha tenido el respaldo de todos los grupos políticos a excepción de Vox que se ha abstenido.

El silo, propiedad del Fega (Fondo Español de Garantía Agraria), dependiente del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, está ubicado en una finca urbana de 3.783 metros cuadrados, sobre la que se halla un silo –con capacidad para 4.700 toneladas–, una nave anexa de 644 metros cuadrados, una oficina para báscula de vehículos, así como edificio para aseos y para transformador. Una vez adquirida la finca, se podría continuar con los usos públicos municipales a los que actualmente se encuentra destinada o incorporar otros para equipamiento municipal.

El Fega, desde 2016, viene licitando en pública subasta este silo, quedando desiertas todas las convocatorias llevadas a cabo. Ese mismo año, el Fega ofreció al Ayuntamiento de Binéfar la venta directa del silo por 484.182 euros y repitió la oferta en 2018 (577.692 euros) y en 2020 (300.940,85 euros), ofrecimientos que fueron declinados.

El pleno abordó otros asuntos entre los que salió adelante, con los votos favorables de PSOE, PP, Ciudadanos y Vox y la abstención de Cambiar Binéfar y Podemos,

una moción presentada por Vox de defensa de los derechos de los ganaderos en la que se declara que la normativa aprobada vulnera de forma grave los derechos de los ganaderos de Aragón, colocándolos en una situación de especial desprotección e indefensión, así como que la corporación declare al sector ganadero como sector estratégico en la provincia y, en especial, en el municipio, además de instar al Gobierno de Aragón a que adopte las medidas necesarias y oportunas para la defensa legítima de este sector y acoja las necesidades actuales que este colectivo demanda.

Por otro lado fueron desestimadas otra moción de Vox, para la creación de una comisión especial para la vigilancia de la contratación pública, y una de Podemos-Equo Binéfar sobre creación de un parque público de vivienda de alquiler en Binéfar, en este caso con los votos en contra de PSOE y Ciudadanos, la abstención de Vox y el apoyo de PP, Cambiar Binéfar y Podemos. En la explicación de voto, el portavoz de Ciudadanos y concejal de Obras y Urbanismo, José Miguel Burillo, señalaba que el Ayuntamiento de Binéfar está gestionando con el Gobierno de Aragón un plan de rehabilitación para toda la localidad –que podría llegar a 700 inmuebles–, que esperan pueda aplicarse a lo largo de 2022, mismo argumento que expuso el portavoz socialista, Juan Carlos García. El PP votó a favor, según la portavoz Pilar Bernad, porque considera que hay un problema de vivienda en la localidad y esta moción aportaba “alguna solución”. Carlos Arroyos, que presentó la moción, en su defensa dijo que era una “proposición abierta y complementaria” al plan previsto. Por su parte, Elsa Morillo, de Cambiar Binéfar, coincidió en que hay falta de oferta y considera que el problema hay que abordarlo “desde una perspectiva municipalista”. Beatriz Oliván, de Vox, se abstuvo por considerar la inversión demasiado grande para el municipio.



Instalaciones del Fega en Binéfar

BINÉFAR AHORRARÁ 70.000 KILOVATIOS CON LAS PLACAS FOTOVOLTAICAS INSTALADAS EN LA PLANTA POTABILIZADORA

Se espera conseguir un ahorro económico anual de 6.000 euros y una rebaja de 20.000 kilos en las emisiones de CO2 asociadas a la producción de electricidad



Placas fotovoltaicas instaladas en los depósitos municipales de abastecimiento de agua potable

La instalación de 176 placas fotovoltaicas en la planta potabilizadora que abastece a la localidad de Binéfar, que ya están en pruebas, supondrá un notable ahorro económico y energético, así como una contribución a la mejora medioambiental. “La obra se enmarca en las acciones iniciadas por el Ayuntamiento de Binéfar para mejorar la eficiencia energética de las instalaciones municipales, haciéndolas más sostenibles y respetuosas con el medio ambiente”, señala el alcalde, Alfonso Adán.

El campo solar fotovoltaico de autoconsumo, que se ha instalado sobre la cubierta de los depósitos de agua potable, tiene el objetivo de dar suministro

a la estación de tratamiento de aguas potables de Binéfar, que consta de cuatro líneas de filtrado, cada una de ellas con una potencia de 15 kW. La instalación solar diseñada puede llegar a producir 60 kW de potencia con el fin de conseguir el mayor ahorro de energía posible con el consiguiente beneficio ambiental y económico.

Dicho ahorro anual se estima en 70.000 kWh en cuanto a consumo de energía, si se consigue este objetivo la factura eléctrica se puede rebajar en 6.000 euros y, paralelamente, se consigue evitar la emisión de unos 20.000 kg de CO2, asociados a la producción de electricidad. En cuanto al coste de la instalación ha sido de 59.041,49 euros,

IVA incluido, por lo que el periodo de amortización se estima en diez años.

El Ayuntamiento de Binéfar ya cuenta con una instalación fotovoltaica en las azoteas del edificio consistorial, que dan servicio tanto al inmueble como a un poste de recarga para vehículos eléctricos, tanto particulares como municipales. También hay instaladas placas solares, pero únicamente para agua caliente, en los polideportivos Los Olmos y El Segalar. Igualmente, el consistorio ha incorporado ya algún vehículo eléctrico o híbrido a la flota municipal y está previsto seguir añadiendo unidades con este sistema de propulsión a medida que se vaya renovando el parque de vehículos.



FESTIVAL DE TÍTERES E IMAGEN EN MOVIMIENTO

Del 1 al 6
de junio
2021

Binéfar
Huesca

**PRESENTA UNA EDICIÓN MARCADA
POR EL MESTIZAJE ARTÍSTICO**

La fusión de géneros será la tónica en buena parte de las 46 funciones que se desarrollarán del 1 al 6 de junio en Binéfar

La programación cuenta con espectáculos para todos los públicos de humor, magia, clown, títeres, música, circo, cine y literatura y exposiciones

PROGRAMACIÓN FESTIVAL IMAGINARIA 2021

// **Exposición del 1 al 6 de junio. La Mirada del Otro.** El Museo Ambulante de las Culturas de Sovint Cultura y Desarrollo. Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Binéfar. Gratuito.

// **Espectáculo educativo del 3 al 6 de junio.** Ingenii Máquina de Alauda Teatro. Sala de Exposiciones del Centro Cultural. Gratuito.

MARTES 1 JUNIO

17:00 h. Sala de Exposiciones del Ayuntamiento. **Visita guiada + taller didáctico** "La mirada del otro" de Sovint Cultura y Desarrollo. Entrada 1€. Aforo máximo 10 personas. También los días 2, 3 y 4, a la misma hora.

17:00 h. Residencia Comarcal de la Tercera Edad. **Canciones Vividas** de La Chaminera. Solo residentes.

18:00 h. Salón de Actos Centro Cultural. **Conferencia Música y cine de Juanjo Javierre.** Gratuito. Aforo máximo 100 personas.

20:00 h. Teatro Municipal Los Titiriteros. **Cuentos para dormir** de Concejalía de Juventud en colaboración con Centro Ocupacional **Nazaret.** Gratuito.

MIÉRCOLES 2 JUNIO

18:00 h. Teatro Municipal Los Titiriteros. **Sombra de cine** de Valeria Guglietti. Entrada 2€. Aforo máximo 149 personas.

19:00 h. Parque de los Olmos, escenario 2. **Telón de cielo** de la compañía de Víctor Biau. Entrada 1€. Aforo máximo 120 personas.

20:00 h. Parque de los Olmos, escenario 1. **Vivir para contarlo**, cantar para vivirlo de La Chaminera. Entrada 2€. Aforo máximo 120 personas.

JUEVES 3 JUNIO

9:30 h. y 11:30 h. Nave Izquierda del Recinto ferial. **Error 404** de Ángeles de trapo. **Escolares.**

17:00 h. Calle Mayor. **Presentación "Silván y los árboles parlantes"** de Rafael Yuste y María Felices. Gratuito. Aforo máximo 30 personas.

18:00 h. Sala de conferencias del Centro Cultural y Juvenil. **Conferencia espectáculo** "María de la O Lejarraga, Margarita Xirgu y el Teatro del Arte a principios del siglo XX en España" de Antonina Rodrigo y Paco Paricio. Gratuito. Aforo máximo 100 personas.

19:00 h. Campa Recinto Ferial. **Pelat** de Joan Català. Entrada 3€. Aforo máximo 200 personas.



20:00 h. Sala de conferencias del Centro Cultural y Juvenil. Selección de cortometrajes de animación para adultos en colaboración con SOIFF y La Boca EC. Entrada 1€. Aforo máximo 100 personas.

VIERNES 4 JUNIO

17:30 h. Parque de los Olmos, escenario 1. **El gran Braulio** de Adrián Conde. Entrada 2€. Aforo máximo 120 personas.

18:00, 19:00 y 20:00 h. Espacio Centro de día. **El Cruce** de A2manos. Entrada 1€. Aforo máximo 35 personas.

19:00 h. Teatro Municipal Los Titiriteros. **Cuentos para dormir.** Gratuito. Aforo máximo 149 personas.

20:00 h. Parque de los Olmos, escenario 2. **Trashhhhh!** de Cía. Zero en Conducta. Entrada 2€. Aforo máximo 120 personas.

SÁBADO 5 JUNIO

11:00 h. Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Binéfar. **Visita guiada + taller didáctico** de Sovint Cultura y Desarrollo. Entrada 1€. Aforo máximo 10 personas.

12:00 h. Campa Recinto Ferial. **Carman** de Javier Ariza. Entrada 2€. Aforo máximo 200 personas.

De 12:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:00 h. Parque Avenida del Pilar. **La Cajita de Holoqué.** Entrada 1€. Aforo máximo 7 personas (Cada 10 min. 1 pase)

17:30 h. Parque de los Olmos, escenario 2. **Barquichuelo de Papel** de La Canela. Entrada 1€. Aforo máximo 120 personas.

18:00, 19:00 y 20:00 h. Espacio Centro de día. **El Cruce** de A2manos. Entrada 1€. Aforo máximo 35 personas

19:00 h. Parque de los Olmos, escenario 3. **Performance “Mientras todo se mueve”** de Mario Molins, María Mateo, Antonio Rodellar y Teresa Vilaplana. Entrada 1€. Aforo máximo 150 personas.

20:00 h. Nave Izquierda del Recinto Ferial. **Control Freak** de Kulu Orr. Entrada 5€. Aforo máximo 200 personas.

DOMINGO 6 JUNIO

11:00 h. Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Binéfar. **Visita guiada + taller didáctico** de Sovint Cultura y Desarrollo. Entrada 1€. Aforo máximo 10 personas.

11:00 h. Salón de Actos Centro Cultural. **Sesión de cine de animación** +7 de Rita & Luca film. Entrada 1€. Aforo máximo 100 personas.

De 11:00 h. a 13:00 h. Parque de la Avenida del Pilar. **Taller de Circo** de Callejatro. Entrada 1€. Aforo máximo 10 personas. (Cada 15 min. 1 pase)

13:00 h. Parque de los Olmos, escenario 2. **“Desconcierto de historias”** de La ChicaCharcos. Entrada 2€. Aforo máximo 120 personas.

17:00 h. Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Binéfar. **Visita guiada + taller didáctico** de Sovint Cultura y Desarrollo. Entrada 1€. Aforo máximo 10 personas.

17:00, 18:00 y 19:00 h. Espacio Centro de día. **El Cruce** de A2manos. Entrada 1€. Aforo máximo 35 personas.

De 17:30 h. a 19:30 h. Parque de la Avenida del Pilar. **Taller de Circo** de Callejatro. Entrada 1€. Aforo máximo 10 personas. (Cada 15 min. 1 pase)

18:00 h. Teatro Municipal Los Titiriteros. **Jon Braun** de Anita Maravillas. Entrada 3€. Aforo máximo 149 personas.

20:00 h. Nave Izquierda del Recinto Ferial. **Clásicos Ex-céntricos** de Lapso Producciones. Entrada 3€. Aforo máximo 200 personas.



Fusión de estilos para la octava edición de Imaginaria

IMAGINARIA, el Festival de Títeres e Imagen en Movimiento, llega con energías renovadas tras un año de parón por la pandemia y con una de las propuestas más mestizas en cuanto a lo artístico se refiere de sus ocho ediciones. Y es que la fusión de estilos será una tónica general en la mayoría de los 27 espectáculos que pondrán en escena 21 compañías aragonesas y españolas del 1 al 6 de junio en espacios al aire libre, como plazas, calles y parques, y también cubiertos, como el Recinto Ferial, Casa de la Cultura o el Teatro municipal Los Titiriteros de Binéfar. En total serán 46 representaciones dirigidas a todos los públicos.

Entre las propuestas artísticas encontraremos actuaciones musicales, humor, espectáculos de magia, clown, circo, títeres clásicos y más vanguardistas, proyecciones de películas y cortos, conferencias y exposiciones interactivas. La programación está pensada para todos los públicos, ya que hay espectáculos infantiles, para adultos y también para toda la familia. “Algunos espectáculos son muy novedosos, con mucha experimentación y tecnología, pero también muy poéticos, otros son títeres tradicionales, hay humor, magia, clown ... Sobre todo mestizaje de géneros”, explicaba la codirectora del festival, Pilar Amorós (Titiriteros de Binéfar), en la rueda de presentación de IMAGINARIA, en la que también estuvieron el concejal de Cultura, Juan Carlos García, y la técnica del área, Laura Baquero. La directora artística insistía en el “mestizaje” de esta edición, no sólo en cuanto a la fusión de géneros artísticos si no en lo relativo a la procedencia de los artistas y el público a quien va dirigido. “La octava edición de IMAGINARIA es muy deseada, necesaria y merecida para todos. Está llena de montones de actos interesantes: teatro, performance, títeres, música, cortos de cine, humor, espectáculos de calle ... con artistas jóvenes por los que apostamos y consagrados. Hay un mestizaje entre las propuestas de muchas técnicas como al



Juan Carlos García, centro, Pilar Amorós, derecha, y Laura Baquero en la presentación del programa.

público a quien va dirigido, desde niños, jóvenes, adultos o mayores. Va a ser un festival muy rico”, señalaba Amorós.

La dirección del festival ha vuelto a contar con las compañías que ya estaban contratadas para la edición pasada que tuvo que suspenderse por la situación de pandemia por coronavirus. Así en esta edición, a los diversos escenarios de Binéfar se subirán artistas de Aragón y también de otras Comunidades Autónomas como Andalucía, Cataluña, País Vasco, Asturias, Valencia y Castilla León.

Los espectáculos

Imaginaria 2021 presenta espectáculos como el vanguardista y transgresor montaje del matemático convertido en artista Kulu Orr que presentará ‘Control Freak’, una muestra de video arte y clown en la nave izquierda del recinto Ferial el sábado 5 a las 20.00.

Los títeres más tradicionales los mostrará la compañía La Canela, cuya responsable la argentina Ana Lía, afincada en Andalucía, presentará el espectáculo

de muñecos de guante ‘Barquichuelo de papel’ en el Parque Los Olmos el sábado 5 a las 17.30, y el aragonés Víctor Biau representará ‘Telón de Cielo’, el miércoles 2 a las 19.00 en el mismo enclave.

Dos carpas, escolares, sombras chinas y humor

Imaginaria contará con dos escenarios móviles, concretamente dos carpas –un domo y otra realizada con materiales reciclados- ubicadas en el Centro de Día y en el parque de la avenida del Pilar donde se mostrarán respectivamente los espectáculos ‘El Cruce’ de A 2 Manos, sobre el juego del tangram, y ‘La Cajita’ de Holoqué, con hologramas, en varias funciones el fin de semana.

Junto a trabajos experimentales, en este festival también conviven espectáculos realizados con técnicas ancestrales como las sombras chinas que firma la argentina afincada en Cataluña Valeria Guglietti que pondrá en escena ‘Sombras de cine’ en el Teatro el miércoles 2 a las 18.00 con personajes clásicos de películas.

La compañía vasco catalana Anita Maravillas llevará al Teatro municipal un western familiar con el cuento Jon Braum, el domingo 6 a las 18.00. La fusión entre el teatro de objetos y la danza la presenta la compañía Zero en Conducta con su espectáculo Trashhhhh, el viernes 4 a las 20.00 en el Parque Los Olmos.

No podían faltar las funciones para escolares, como es habitual en este festival. Así la compañía Ángeles de Trapo pondrá en escena su espectáculo con títeres corpóreos 'Error 404' dirigido el jueves 3 y viernes 4 en dos sesiones cada día para denunciar los efectos perniciosos que tiene el abuso de las tecnologías en los jóvenes.

En clave de humor se desarrollarán los espectáculos de magia de Adrián Conde 'El gran Braulio', el viernes 4 a las 17.30 en el Parque Los Olmos; el espectáculo circense de Joan Català 'Pelat' en la explanada de las Peñas, junto al recinto ferial, el jueves 3 a las 19.00; y el montaje de clown con un Seat 600 de Javier Ariza 'Carman' el sábado 5 a las 12.00 en la explanada de las Peñas. Además se impartirá un taller de circo por Callejeteatro el domingo 6 en el parque de la Avenida del Pilar de 17.30 a 19.30.

Entre este elenco destaca la presencia de artistas de Binéfar como el escultor Mario Molins, la pianista Teresa Vilaplana, el dj El Vljero y la bailarina María Mateo que pondrán en escena el sábado 5 a las 19.00 en el Parque Los Olmos la performance 'Mientras todo se mueve', un espectáculo multidisciplinar que reflexiona sobre la relación entre el hombre y la naturaleza. Así como los actores amateurs del Taller Ocupacional Nazaret de Cáritas Diocesana que interpretarán la obra 'Cuentos para dormir', escrita y dirigida por técnicos de la Concejalía de Juventud de Binéfar el primer día del festival, a las 20.00 en el teatro municipal 'Los Titiriteros de Binéfar', y el viernes 4 a las 19.00.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento, Juan Carlos García, destacaba ambas actuaciones así como otras dos propuestas muy simbólicas como la que tendrá lugar en la residencia comarcal de Binéfar con la actuación musical La

Chaminera con 'Canciones Vividas' y la ponencia 'Música y Cine' que impartirá el músico oscense Juan José Javierre, autor de bandas sonoras de películas en la apertura del festival a las 18.00 en el Centro Cultural.

El concejal agradeció el apoyo de los patrocinadores públicos y privados y animó al público a asistir a Binéfar estos días "por la propuesta tan variada, desde un público familiar, como jóvenes y adultos. La cultura es sana y también sana. Binéfar se merecía este símbolo de la cultura que es IMAGINARIA".

Música

El festival arranca el martes 1 con la actuación del grupo de música tradicional aragonesa integrado por mujeres La Chaminera que llevará el espectáculo 'Canciones Vividas' a la residencia comarcal y el miércoles 2 actuará en el Parque Los Olmos con 'Vivir para contarlo', espectáculo dirigido a todos los públicos.

Y para el público familiar, el dúo La ChicaCharcos ofrecerá el espectáculo 'Desconcierto de historias' el domingo 6 a las 13.00 en el Parque Los Olmos.

La música clásica bajará el telón de IMAGINARIA el domingo 6 a las 20.00 con un divertido concierto de Lapso Producciones que interpretará 'Clásicos excéntricos', fusionando los compositores clásicos con el teatro y el clown en el Teatro.

Cine y cortos

Otro clásico de este festival es el cine tanto para adultos como para niños. Para los mayores se ha programado una selección de cortometrajes de animación el jueves 3 a las 20.00 en el Salón de Actos del Centro Cultural presentados en la última edición del Certamen Internacional Cortos Ciudad de Soria de diversos países. Mientras que en el ciclo 'Mi Primer Festival', pensado para los más pequeños, se exhibirán cortos de animación de varios rincones del mundo, muchos inéditos, y que han sido seleccionados por la Asociación Cultural MODIband, el domingo 6 a las 11.00 también en el mismo espacio.

Exposición y espectáculo didáctico

IMAGINARIA vuelve a contar con las salas de exposiciones de la ciudad para mostrar dos atractivas propuestas: la exposición 'La mirada del otro. El museo ambulante de las culturas' sobre máscaras del mundo, realizada por Sovint Cultura y Desarrollo, que se podrá ver en el Ayuntamiento. Y el espectáculo educativo 'Ingenii Machina' de la compañía Alauda Teatro sobre autómatas y el movimiento de los animales, que se podrá ver en el Centro Cultural y Juvenil.

La literatura estará presente en este festival con la conferencia de Antonina Rodrigo sobre la mujer y el teatro en la primera mitad del siglo XX, destacando la figura de Margarita Xirgu y María O Lejarraga, apoyada en un espectáculo de títeres de Paco Paricio (jueves 3 a las 18.00 en el Centro Cultural y Juvenil).

Mientras que la autora del cartel de esta edición María Felices presentará el libro que ha ilustrado 'Silván y los árboles parlantes', escrito por Rafa Yuste el jueves 3 en la calle Mayor a las 17.00.

Venta de entradas

El festival se desarrollará con todas las medidas de seguridad que marca el protocolo covid-19. Así los aforos serán limitados y la gran mayoría de escenarios serán al aire libre. Todos los espectáculos tendrán un precio, desde 1 a 3 euros. La venta de entradas de los espectáculos se realizará por Internet a partir de esta tarde en la web festivalimaginaria.es

IMAGINARIA está organizado por el Ayuntamiento de Binéfar con el apoyo económico de la Diputación Provincial de Huesca, el Ministerio de Cultura, la Comarca de La Litera y un nutrido grupo de empresas del territorio que contribuyen con la financiación del festival que ronda los 80.000 euros. La dirección artística corre a cargo de Los Titiriteros de Binéfar mientras que Thesseo Estudio Creativo se encarga de la producción ejecutiva. Merece mención destacada un grupo formado por una veintena de fieles y nuevos voluntarios desde jóvenes hasta adultos que velarán por el buen desarrollo del festival, con una quincena

Las clases de la UEZ volverán a ser presenciales en Binéfar para el curso 2021-2022

El salón de actos del Centro Cultural reúne las condiciones necesarias para acoger a los alumnos con garantías sanitarias

“Volvemos a las aulas”, así ha resumido el director de la Universidad de la Experiencia (UEZ) de la Universidad de Zaragoza, Ángel Luis Monge, la principal novedad para el desarrollo del próximo curso académico 2021-2022 en Binéfar, puesto que las instalaciones donde se llevan a cabo las clases presenciales, el salón de actos del Centro Cultural, reúne las condiciones idóneas para que los alumnos puedan acudir a las sesiones con garantías sanitarias, con un aforo –al 50 por ciento- de 120 personas.

Con este anuncio, realizado el pasado 3 de mayo en Binéfar durante la visita que giró Monge junto con el jefe de estudios de la UEZ, Pedro Ciria, para entrevistarse con el concejal de

Educación, Juan Carlos García, se da respuesta a una de las peticiones que más insistentemente han trasladado los alumnos matriculados en estos cursos para adultos y que este año han tenido que seguir las clases por vía telemática. El Ayuntamiento de Binéfar como colaborador de la UEZ ha puesto al servicio de esta actividad académica todos los medios necesarios para recobrar las clases presenciales, ya que aportan, dijo Juan Carlos García, “un importante valor social y cultural”.

Pedro Ciria adelantó que en la segunda quincena de junio se comunicará a los interesados en el próximo curso de la UEZ tanto la información general de los contenidos académicos –que incluirán las seis conferencias habitua-

les-, como de los plazos de matrícula. En Binéfar se prevé que las clases comiencen a lo largo de octubre, de lunes a jueves, en el Centro Cultural. Además, en el acto de inauguración del curso se espera hacer la entrega de los certificados a los alumnos que se han matriculado en el curso 2020-2021.

“Estamos muy contentos de anunciar la vuelta a la ‘normalidad’. En estos momentos estamos diseñando la vuelta y aquí la suerte es que la sala donde se realizan las actividades tiene la suficiente capacidad como para permitir que todos los alumnos matriculados otros años puedan volver a las clases, sin restricción de horarios ni de número de asistentes”, señalaba Ángel Luis Monge, quien felicitó al Ayuntamiento de Binéfar por su disposición.

Juan Carlos García reiteró la voluntad del consistorio para poner a disposición de la UEZ “todos los medios, como en años anteriores y favorecer que este proyecto de cultura y educación siga siendo una realidad en nuestra localidad”.



NUEVA SALA DE ESTUDIOS

El área de Cultura y Educación ha abierto en el local de asociaciones, situado en la calle Galileo, una nueva sala de estudios abierta al público previa solicitud y pago de una tasa de 3 euros por emisión del carné de acceso. La instalación estará a disposición de los usuarios a partir del 14 de junio, fecha en la que ya se podrá solicitar telemáticamente el uso, mediante un formulario disponible en la página www.binefar.es, una vez se esté en poder del carné citado.

La sala habilitada dispone de 32 plazas en mesas de cuatro perso-



nas, con medidas covid-19 y conexión a internet. No obstante, el aforo actual es de 16 personas, aunque esto irá variando en función de la normativa sanitaria que dicte el Gobierno de Aragón.

Estará disponible para los usuarios registrados de 7.00 a 23.59 horas y para darse de alta es necesario tener 16 años o más.

El concejal de Educación y Cultura, Juan Carlos García, explica que con esta nueva sala se da respuesta a una demanda creciente de espacios adecuados para estudio, sobre todo en ciertas épocas del año, aunque la idea es que la sala funcione los doce meses. En este caso, la sala se ha acondicionado para que los usuarios se sientan cómodos y disfruten de la necesaria tranquilidad.

Exposición Somos Fotografía Nazaret

“Somos fotografía Nazaret” es una muestra del trabajo realizado por los participantes del Centro Ocupacional Nazaret, de Cáritas Diocesana Barbastro – Monzón, en el taller que lleva el mismo nombre y que surge en octubre de 2020 como una demanda para ampliar actividades culturales y de tiempo libre con las que puedan expresarse, desarrollar su creatividad y a la vez dar a conocer a la sociedad su visión de la realidad. La exposición, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Binéfar, podrá visitarse en la sala de la Casa Consistorial del 14 al 27 de junio, en horario de 18.00 a 20.00 h.

María Jesús Lamora, voluntaria del centro, ha dirigido esta actividad que ha tenido muy buena acogida entre los participantes. Se ha elegido la fotografía puesto que es una forma de inclusión y



de transformación social: supone una manera de mirar, de observar cuanto nos rodea, de descubrir el mundo y descubrirnos a nosotros mismos.

En esta exposición se podrán ver fotos realizadas con móvil por los participantes del centro, agrupadas por temáticas que se han ido trabajando a lo largo del curso: color, naturaleza, autorretratos, manos, miradas, etc. Todos estos aspectos hacen que esta exposición tenga muchos beneficios a nivel social y personal para las personas con discapacidad: ven su trabajo reconocido por la sociedad, con la consiguiente repercusión en su autoestima, en su nivel de inclusión social y participación comunitaria.

VUELVE LA LUDOTECA DE VERANO

“¡Este verano sí!”, nos recuerdan las monitoras del servicio de Ludoteca Municipal que, después de la obligada pausa de los últimos meses por la pandemia, vuelve a abrir sus puertas para la actividad veraniega, que comenzará el próximo 21 de junio y se prolongará hasta el 3 de septiembre.

La principal novedad es que la actividad se traslada a las instalaciones del CEIP Katya Acín, de lunes a viernes, con horario de 8.00 a 14.00 h. Debido a la situación sanitaria, este año habrá aforo limitado, por lo que se recomienda la preinscripción, aunque, igualmente, se podrá acceder al servicio hasta completar aforo. Las preinscripciones se llevarán a cabo del 1 al 15 de junio, llamando al teléfono 657447577 o pasando por la Ludoteca, sita en la C/ Tarragona, de lunes a viernes de 15.00 a 20.00 h.



ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE BINÉFAR

TALLERES de verano

ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE BINÉFAR

ABIERTO PLAZO DE PREINSCRIPCIÓN PARA EL CURSO 2021/2022

INSCRIPCIÓN ONLINE

MÚSICA Y MOVIMIENTO a partir de 4 años

<ul style="list-style-type: none"> GUITARRA CLÁSICA PIANO SAXOFÓN CLARINETE FLAUTA TRAVESERA VIOLÍN VIOLA 	<ul style="list-style-type: none"> TROMPETA TROMBÓN BOMBARDINO TUBA BATERÍA BAJO ELÉCTRICO GUITARRA ELÉCTRICA
--	--

DEL 1 AL 15 DE JUNIO

Entra en www.binefar.es -> Trámites -> Ingresos y rellena la solicitud de la inscripción en la Escuela de Música y la envías a escmusica@binefar.es
 Información: Tel. 974 42 97 85



Concejalía de Educación



Julio

- Iniciación a la batería (del 5 al 8)
- Iniciación al violín niños (del 5 al 8)
- iniciación al bajo (del 12 al 15)
- Iniciación al violín adultos (del 12 al 15)
- Iniciación al piano niños y adultos (del 19 al 22)

PRECIO DEL TALLER
22,62€



Agosto

- Iniciación a la guitarra flamenca (del 2 al 5)
- Guitarra eléctrica: iniciación al Blues (del 2 al 5)
- Mantenimiento instrumentos de viento (del 9 al 12)
- Iniciación al piano niños y adultos (del 23 al 26)



Concejalía de Educación

Los talleres serán de cuatro horas (una hora cada día) en horario de mañanas a concretar con el profesorado, salvo el de iniciación a la guitarra flamenca que será en horario de tardes.

INSCRIPCIONES Y CONTACTO:
 TLF: 974 429 785
 E-MAIL: escmusica@binefar.es

El Ayuntamiento incrementa un 48 por ciento las subvenciones a Cruz Roja y Cáritas de Binéfar

El convenio anual de colaboración con estas entidades asciende este año a un total de 23.000 euros

Los convenios de subvención, con destino a programas de prestación de servicios sociales y ayuda humanitaria a diferentes colectivos, que anualmente firma el Ayuntamiento de Binéfar con Cruz Roja local y con Cáritas Diocesana ascienden este año a 23.000 euros, un 48 por ciento más que en años anteriores. Este incremento se debe, principalmente, a que los efectos de la pandemia han multiplicado las demandas, por parte de los usuarios, de las ayudas que prestan estas entidades y ante las que el consistorio ha respondido con un mayor apoyo económico.

La concejal de Bienestar Social, Yolanda Gracia, en nombre del alcalde, Alfonso Adán, firmó el pasado 3 de mayo sendos convenios con Cruz Roja Binéfar, representada por Ernesto Romeu, y con Cáritas Diocesana, en cuyo nombre actuó Amparo Tierz, en los que el consistorio municipal se compromete a subvencionar las actividades relacionadas con los servicios sociales y ayuda humanitaria con 15.000 y 8.000 euros, para cada entidad respectivamente.

En el caso de Cáritas estas subvenciones, que suponen el 75 por ciento del gasto subvencionable previsto (10.667 euros), se destinan a proyectos de acogida y familia, de infancia, mujer inmigrante, prevención de drogodependencias, centro ocupacional Nazaret, mayores y empleo. En el caso de Cruz Roja, cuyo porcentaje subvencionable sobre el gasto (20.000 euros) es el mismo, las ayudas irán destinadas a diversas actuaciones y servicios, como disposición total en la colaboración con las autoridades, aportan-



Yolanda Gracia (centro) firmó el convenio con Ernesto Romeu y Amparo Tierz

do recursos técnicos y humanos ante pandemias, catástrofes y similares; recogida de medicamentos para pacientes en circunstancias especiales; servicios sanitarios preventivos deportivos o demandados por distintas concejalías del Ayuntamiento; servicio de teleasistencia domiciliaria; traslados de personas con movilidad reducida y dependencia; reparto de alimentos FEAD a familias desfavorecidas, y reparto de lotes de productos de limpieza y aseo personal para familias necesitadas.

Yolanda Gracia agradeció la labor de ambas entidades, “muy importante en estos momentos tan duros desde el punto de vista social”, así como a los voluntarios que colaboran con ellas y a los trabajadores, “que están dedicando todos sus esfuerzos a pa-

liar las consecuencias sociales de la pandemia”, añadió. La edil reiteró el apoyo incondicional del Ayuntamiento a estas iniciativas sociales y de ayuda humanitaria.

Ernesto Romeu felicitó la continuidad de los convenios, ya que, según dijo, “cada vez hay más demanda de traslados en ambulancia, reparto de alimentos, de productos de higiene, de mascarillas y otros productos de primera necesidad”, por lo que reciben con satisfacción verse respaldados en su labor por el Ayuntamiento. Amparo Tierz, por su parte, se refirió al apoyo municipal en Binéfar a sus proyectos, de los que destacó el Taller Nazaret, la vivienda tutelada de mayores y el programa Insertare, “de los que estamos muy orgullosos”.

El comercio de Binéfar promocionará los productos km0 con un logo creado por alumnos del CEIP Víctor Mendoza

El Ayuntamiento ha apoyado el proyecto, colaborando en la campaña de difusión del logo "Binéfar km.0", junto con la Asociación de Comercio y Servicios

Alfonso Adán recibió a los autores, escolares de 5ºB, y les entregó un diploma por su valiosa aportación

"Binéfar km.0" es como han llamado los alumnos de 5ºB del CEIP Víctor Mendoza y su tutora María Figuerola al proyecto que el pasado 20 de mayo se presentó en el Ayuntamiento de la localidad y que ha dado como resultado la creación de un logo que se ofrecerá a los comercios para que identifiquen con él los productos que cumplan este requisito, es decir, que estén producidos a no más de 100 kilómetros del lugar de consumo.

Este proyecto, que nació como un trabajo escolar dentro del área de Ciencias de la Naturaleza para presentarlo a un concurso, ha sido acogido por el área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Binéfar para su implantación en la localidad, "por el alto valor que tiene en la educación medioambiental del consumidor, animando a adquirir productos de cercanía que contaminan menos y ayudan a crear riqueza en el territorio", ha señalado el concejal de Medio Ambiente, Francis Charles.

La difusión de la campaña que el Ayuntamiento ha creado para desarrollar este proyecto se lleva a cabo contando con la indispensable colaboración del comercio local, que ya ha dado su apoyo a través de la Asociación de Comercio y Servicios de Binéfar y la Litera que animará a sus socios a informar a sus clientes de los productos km0 con la colocación del logo en sus anaqueles y de los carteles informativos en sus establecimientos. "La asociación aplaude la iniciativa, y el apoyo brindado por el Ayuntamiento, porque el proyecto escolar "Binéfar, km.0" acerca el comercio y el producto de proximidad a las niñas y niños y gracias a esta iniciativa han podido conocer mejor su entorno", ha señalado Eli Terán, la presidenta de la entidad.

Valeria Arribas, María Ávila, Laura Clusa, Mamadou Coulibal, Ballalo Coulibaly, Alan Cuenca, Rebeca Dudas, Mateo Escuder,



Alfonso Adán, en el centro, y Francis Charles posan con los alumnos y tutora de 5ºB del CEIP Víctor Mendoza.

Alex Esteva, Paola Gascón, Izan Montes, José Antonio Murias, Sergio Nadal, Miguel Nieto, Paula Oltean, Raúl Sánchez, Arayan Sangare, Saibo Sankareh, Rosely Tejeda, Fatoumata Touré, Ander Toyas y Emma Vistué, dirigidos por su tutora María Figuerola, han creado un logo cuyo fondo es la bandera local (azul con un banda roja) sobre el que han imprimido el eslogan del proyecto "Binéfar km.0". Este logo fue elegido entre las distintas propuestas que hicieron los alumnos en el desarrollo de su trabajo.

Todos ellos y su profesora recibieron un diploma oficial del Ayuntamiento de Binéfar que les entregó el alcalde de Binéfar, Alfonso Adán, quien les animó a seguir trabajando por su pueblo, por la conservación del medio ambiente y por la sostenibilidad. El Ayuntamiento les ha dado así la enhorabuena por su iniciativa para un Binéfar más sostenible.

El proyecto

María Figuerola ha explicado que el proyecto se gestó para participar en el XI Concurso Escolar "Cuidamos el medio ambiente" promovido por UHU® España y la AMEI (Asociación

Mundial de Educadores Infantiles). "Este proyecto tiene como principal objetivo que los escolares sepan elegir los productos que compran para ser consumidores responsables", señala la educadora, idea central que también es el eje sobre el que gira la campaña emprendida con el comercio local, que exhibe el eslogan "Mejor de aquí".

ÚNETE A LA CONVOCATORIA DEL AYUNTAMIENTO
BINÉFAR 10:00 DE LA MAÑANA*

EL SÁBADO
12 DE JUNIO
COMBATIR LA BASURALEZA TIENE SU PUNTO

*PREVIA INSCRIPCIÓN EN medioambiente@binéfar.es O EN EL TELÉFONO DEL AYUNTAMIENTO 974-428100
HASTA COMPLETAR 30 PARTICIPANTES. QUEDADA APARCAMIENTO CAMIONES ENTRE HARINERA Y FRIBÍN.
En caso de mal tiempo, se suspenderá la actuación.

Programación para un verano muy deportivo

CAMPUS DEPORTIVO

TRES TURNOS DE 2 SEMANAS (10 DÍAS DE ACTIVIDAD)

Primer turno 21.06 a 02.07

Segundo turno 05.07 al 16.07

Tercer turno 19.07 al 30.07

CONTENIDOS: creatividad, expresión, ritmo, baile, juegos tradicionales, populares, alternativos, bádminton, balonmano, béisbol, patinaje, fútbol sala, rugby, actividades recreativas, waterpolo, salvamento, orientación, etc...

HORARIOS:

• De lunes a viernes de 9.30 a 13.30

• Todos los días se posibilita la llegada de los niños a las 8.45 horas

LUGARES DE PRÁCTICA: Las actividades serán realizadas en el CDM El Segalar y CDM Los Olmos

PERIODO DE PREINSCRIPCIÓN: SEGUNDO TURNO desde el 14 al 18 de junio / TERCER TURNO desde el 5 al 9 de julio

PUBLICACIÓN LISTA DE ADMITIDOS: Se publicará lista de admitidos en el Ayuntamiento, Piscinas Municipales y en web municipal

PLAZAS: 75 por turno. En caso de que exista más demanda que plazas ofertadas se realizará sorteo. Los niños/as que se inscriban por primera vez a un turno determinado tendrán prioridad sobre los que hayan realizado la actividad en un turno anterior.

EDADES: Niños/as y jóvenes nacidos en entre los años 2.009 y 2016 (ambos incluidos).

PRECIO: 46 € por turno. (Los usuarios de familias numerosas, pensionistas tendrán una reducción del 25% sobre la tarifa; la tarifa será de 34.50€).

NATACIÓN PARA NIÑOS Y JÓVENES

SEGUNDO TURNO: MES DE JULIO (DEL 05.07 AL 23.07)

PERIODO DE PREINSCRIPCIÓN: Del 14 al 18 de junio

PRUEBA DE NIVEL: 30 de junio de 17.00 a 19.00 horas

PUBLICACION GRUPOS Y HORARIOS: 1 de julio (AYUNTAMIENTO, PISCINAS Y WEB MUNICIPAL)

EDADES: Niños/as nacidos en el año 2.018 y anteriores

HORARIOS: Mañana y tarde

NIVELES: Iniciación y perfeccionamiento (los grupos y horarios se determinarán exclusivamente por el nivel de los participantes)

PRECIO*: 36€.

TERCER TURNO: MES DE AGOSTO (DEL 26.07 AL 13.08)

PERIODO DE PREINSCRIPCIÓN: Del 5 al 9 de julio

PRUEBA DE NIVEL: 21 de julio de 17.00 a 19.00 horas

PUBLICACION GRUPOS Y HORARIOS: 22 de julio (AYUNTAMIENTO, PISCINAS Y WEB MUNICIPAL)

EDADES: Niños/as nacidos en el año 2.018 y anteriores.

HORARIOS: Mañana y tarde

NIVELES: Iniciación y perfeccionamiento (los grupos y horarios se determinarán exclusivamente por el nivel de los participantes)

PRECIO*: 36€.

NATACIÓN TECNIFICACIÓN Y SALVAMENTO Y SOCORRISMO DEPORTIVO

Turno 1 (05.07-23.07) y Turno 2 (26.07-13.08)

PERIODO DE PREINSCRIPCIÓN Turno 1 del 14 al 18 de junio y turno 2 del 5 al 9 de julio

EDADES: Jóvenes nacidos entre el año 2009 y anteriores

HORARIOS: Mañana de 10.40 a 11.30 lunes, miércoles y viernes

NIVEL: Tecnificación cuatro estilos, salidas y virajes. Salvamento y socorrismo deportivo.

PRECIO*: 20€.

*(Los usuarios de familias numerosas, pensionistas tendrán una reducción del 25% sobre la tarifa, que será de 15€)

• Consulta la oferta de actividades deportivas del Ayuntamiento de Binéfar y los periodos de preinscripción.

- Campus deportivos para niños y jóvenes.

- Cursos de natación y tecnificación.

- Actividades para adultos, con las novedades de aquafitness y aquazumba.

- Actividades para mayores.

- Piscinas abiertas del 3 de junio al 5 de septiembre.

ACTIVIDADES PARA MAYORES

JUNIO, JULIO Y AGOSTO

JUNIO (01.06-11.06): Gerontogimnasia para mayores los martes, jueves y viernes en horario de 9.40 a 10.30.

Se realizará en el Pabellón del CDM. El Segalar.

JUNIO, JULIO Y AGOSTO (14.06-31.08): En horario de 10.40 a 11.30 martes, jueves y viernes acondicionamiento acuático para mayores en las Piscinas Municipales del CDM El Segalar.

• Periodo de inscripción: Desde el 19 de MAYO.

• El Precio de la actividad: 13€/mes.

PISCINAS MUNICIPALES

Piscinas Municipales de verano situadas en el CDM El Segalar, entrada por calle Joaquín Blume s/n. Teléfono 677489882.

Las piscinas tendrán como periodo de utilización el comprendido entre los días 3 de junio y 5 de septiembre ambos incluidos.

La instalación permanecerá abierta al público desde las 10.30 a las 21.00 horas de lunes a domingo a excepción del periodo entre el 3 y 11 de junio, de lunes a viernes, en las que el horario será de 13.00 a 21.00. Los usuarios abandonarán los vasos a las 20.30 horas.

Más información en www.binefar.es

ACTIVIDADES PARA ADULTOS

MESES DE JUNIO, JULIO Y AGOSTO

ACTIVIDADES EN SECO (01.06-31.08)	DIAS	HORARIO	INSTALACION	PRECIO
ENTRENAMIENTO FUNCIONAL G1	L, X	21.10-22.00	Gimnasio C Fútbol CDM Los Olmos	15€/mes
ENTRENAMIENTO FUNCIONAL G2	M, J	20.00-20.50	Gimnasio C Fútbol CDM Los Olmos	15€/mes
BAILE MODERNO Y ZUMBA	L, X	20.40-21.30	Sala actividades Colegio Katia Acín	15€/mes
SPINBICI G1	M, J	20.40-21.30	Sala actividades polideportivo CDM Los Olmos	15€/mes
PILATES G1	L,X	20.00- 20.50	Sala actividades Colegio Katia Acín	15€/mes
PILATES G2	M, J	21.10-22.00	Sala actividades Colegio Katia Acín	15€/mes
ACTIVIDADES EN AGUA (14.06-31.08)	DIAS	HORARIO	INSTALACION	PRECIO
Acondicionamiento Físico Acuático G1	L, X, V	10.40 a 11.30	Piscinas CDM El Segalar	20€/mes
Acondicionamiento Físico Acuático G2		15.30 a 16.20		
Acondicionamiento Físico Acuático G3		19.30 a 20.20		
Natación correctiva G1	M, J	10.40 a 11.30	Piscinas CDM El Segalar	15€/mes
Natación correctiva G2		15.30 a 16.20		
Natación correctiva G3		19.30 a 20.20		
AGUAFITNESS	L, X	19.30 a 20.20	Piscinas CDM El Segalar	15€/mes
AGUAZUMBA	M, J	19.30 a 20.20	Piscinas CDM El Segalar	15€/mes

- Periodo de inscripción: Desde el 19 de MAYO.
- Acondicionamiento físico acuático: natación deportiva (técnica estilos), resistencia y tonificación muscular en el agua habilidades, juegos y destrezas acuáticas.
- Natación correctiva: actividad acuática con una finalidad de trabajo correctivo-preventivo principalmente para patologías de columna vertebral o rectificación lumbar y cervical. También para hernias discales, artrosis, mala postura, etc.
- AGUAFITNES: actividad acuática para la mejora del tono muscular, capacidad aeróbica, circulación, capacidad respiratoria. Dirigida a todas las edades a partir de 14 años. No se requiere saber nadar.
- AGUAZUMBA: actividad acuática con soporte musical para la mejora del tono muscular. Dirigida a todas las edades a partir de 14 años. No se requiere saber nadar.
- Los usuarios de familias numerosas, pensionistas tendrán una reducción del 25% sobre las tarifa.
- La combinación de 2 actividades tendrá una bonificación del 20%
- Las bajas se realizarán en el REGISTRO GENERAL DE ENTRADA del Ayuntamiento reflejando desde cuando se quiere cursar baja. No obstante lo anterior, las bajas presentadas en la primera quincena de mes en curso supondrán el cobro de medio mes y las presentadas en la segunda quincena supondrán el cobro de todo el mes.

LA PISTA DE PUMP TRACK, EN SERVICIO

Desde el pasado 17 de abril, los aficionados pueden disfrutar de nuevo del circuito de pump track, situado en el CDM Los Olmos. La instalación está disponible de lunes a viernes de 8.30 a 22.00 h; sábados, domingos y festivos, de 8.30 a 21.00 h. Los usuarios deberán observar las normas de uso (ver www.binefar.es), los menores de 12 años tendrán que ir acompañados de un adulto y el uso del casco es obligatorio. El acceso es libre y gratuito.



Finalizada la renovación de Los Olmos

Con la rotulación sobre el césped reciclado del campo de fútbol Los Olmos del nombre de Binéfar -así como el borrado de las rayas blancas que tenía el césped retirado y puesto en los laterales del campo- se ha dado por concluida la renovación del campo de fútbol.



Aprendiendo qué es un ayuntamiento



Alumnos y tutoras posan con Alfonso Adán en el salón de actos del ayuntamiento

Un grupo de doce alumnos del aula de español del IES Sierra de San Quílez visitaron el Ayuntamiento de Binéfar para conocer de cerca la institución y los servicios que presta a los ciudadanos. Los técnicos de Juventud, Ainhoa Casabón, y de Deportes, Luis Udina, además del jefe de Policía Local, Ignacio Pardos, les explicaron lo que ofrecen los respectivos servicios a los que están adscritos y cómo participar en los mismos. El alcalde, Alfonso Adán, cerró la charla explicando sus funciones y respondiendo a las preguntas de los alumnos, todos ellos llegados directamente de sus países de origen o sin alfabetizar lo que supone un escaso dominio de la lengua española. Sin embargo, los chicos y chicas presentes demostraron con sus preguntas el interés que les suscitó la visita.

Un homenaje a la dedicación



La casa consistorial de Binéfar se iluminó de azul el pasado 12 de mayo por el Día Internacional de la Enfermería. El Ayuntamiento de Binéfar se sumó de esta forma a la celebración, gesto con el que se quiere homenajear a todas las personas que ejercen esta profesión en estos difíciles momentos de pandemia, demostrando coraje y profesionalidad.

BINÉFAR RECINTO FERIAL

/PROGRAMACIÓN MUSICAL

Sábado 26/Junio
**LOS MAMBO JAMBO
ARKESTRA**
21:00h. Patio Central
ENTRADA: 10€
AFORO: 400 Personas



ENTRADAS: VENTA ONLINE **CODETICKETS**
ESPECTÁCULOS SENTADOS EN SILLAS
AFORO REDUCIDO Y LIMITADO CUMPLIENDO LA NORMATIVA ANTI COVID 19

Oficinas Municipales
974 428 100
Policía Local
974 428 104 - 655 945 982
Brigada de O. y Servicios
974 428 855
Escuela Infantil
974 429 792
Ludoteca
657 447 577
Fomento y Desarrollo
974 432 037

Biblioteca Municipal
974 430 054
CDM EL SEGALAR
Pabellón 637 937 720
Piscinas 677 489 882
CDM LOS OLMOS
Polideportivo 677 489 880
Campo Fútbol 637 938 469
Emergencias Aragón
112
C.Médico:
Urgencias: 974 429 065 - 061

Cita Previa: 974 430 911
Servicio Social de Base
974 431 022
Residencia Comarcal
974 431 205
Recaudación Tributos (DPH)
974 431 031
Ofic. Munic. de Información al
Consumidor (OMIC)
974 431 341
Taxis
974 428 152

Consejo Comarcal de la Litera
974 430 561
Oficina Comarcal Ambiental
974 431 516
Centro Cultural y Juvenil
974 429 530
Juzgado de Paz
974 43 22 94
Cruz Roja Binéfar
974 43 01 32
Cáritas Binéfar
974 43 11 74

LA VOZ
DE BINÉFAR

EDITA:
Ayuntamiento

REDACCIÓN
Y ADMINISTRACIÓN:
Plaza España, 1
Tel. 974 428 100

IMPRIME:
Editorial MIC

D.L.: HU/273/1980

